

Wir danken von Herzen

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Liebe, Freundschaft und Verbundenheit von nah und fern, die wir beim Abschied von unserem lieben

Oswald «Ossi» Luchsinger

erfahren durften.

Danke

- für eine stumme Umarmung
- für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben
- für einen Händedruck, wenn Worte fehlten
- für die Blumen, Geldspenden und die Spenden an die Krebsliga Zürich

Ein grosses Dankeschön dem Team des Spitals Männedorf, insbesondere dem Team der Palliative-Care-Station für die fürsorgliche und liebevolle Pflege, sowie den Ärzten der Onkologie für ihren unermüdlichen Einsatz, und ein herzliches Danke an alle, die immer für Ossi da waren.

Oetwil, im August 2020

Die Trauerfamilie